
  

 

心を一つに 感動 笑顔 とどけよう   

うかいっ子劇場開催 
これまでの学習の成果を発表する場として開催した１０月２８日（土）の「うかいっ子劇場」。各学年が歌、合奏、

群読、音読劇など工夫を凝らして発表しました。広い陸上競技場で行った運動会では全校の姿をご覧いただきま

したので、今回のうかいっ子劇場は、入れ替え式として各学年の一人一人の姿をご覧いただきたいと考えました。

子どもたちは、これまで学んできたことやその姿を見ていただこうと、学年に応じて「自分たちで」取組を進めてき

ました。当日も精一杯の発表をすることができて、大きな達成感を感じていました。保護者の方々からも感動の声

を届けていただき、ありがとうございました。また、スマイル隊の皆様には、駐車場の誘導等で大変お世話になりま

した。お陰様でスムーズな入場、退場ができましたことに感謝いたします。どうもありがとうございました。「うかいっ

子劇場」が終わった後、各学年で振り返りをしました。これまでの学習や生活の頑張りが「うかいっ子劇場」で発

揮され、それが次の普段の学習や生活につながっていくという意識を大切にしていきたいと考えています。 
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すべては、子どもの笑顔のために 
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【３年 歌童謡モチモチの木】 【１年 とのさま１ねんせい】 【５年 イーハトーブの大地から】 

【２年 スイミー】 【４年 友だちだから ぼくらの未来へ】 【６年 奇跡～私たちの歩みを今ここに～】 

 】 
当日までおうちでも学校でも頑張って練習する

様子が見られました。「とのさま１ねんせい」とい

う内容もすごく１年生に分かりやすく、練習を通

して「自分の不安」「入学～今まで」僕だけじゃな

く皆一緒のことを思ってたんだと思う場面もたく

さんあったと思います。♪１年生の～♪がすごく

かわいらしく、皆はりきっていてよかった。全員で

成長できていることうれしく思いました。 

（１年生保護者） 

 今年の６年生の発表は、自分たちで脚本づくり、小道具づく

り等々・・・と聞いていたので、当日を楽しみにワクワク・ド

キドキしていました♪ 

１年生からの振り返りが始まり、最初から最後まで涙が止まら

ず、皆大きくなったな～体も心もお兄さん、お姉さんになりス

テキな６年生”胸を張って１番立派”と言える６年生でとて

も感動しました。スライドショーもさらに涙を誘われました。

６年生、最後のうかいっ子劇場をつくってくれてありがとう、

と伝えたいです！！！（６年生保護者） 



☆保護者の皆様からのご質問やご意見をもとに今後の方向性を考えました。 

＜発表内容について＞ 

・「うかいっこ劇場」というものがどういうものか、初めてだったので分からなかった。 

→ うかいっこ劇場は、子どもたちの日頃の学習の成果を保護者の方、地域の方に発表する行事です。その

学年で学習した内容や学年テーマなどを基に、発表の内容を決めます。 

＜会場について＞ 

・前列からパイプ椅子だったため、フロアで話している子どもが見えにくかった。 

→ 座りやすさを考えてパイプ椅子にしましたが、小さい学年ほど見えにくかったようです。申し訳ありま

せん。来年度は、ござ等を購入し、床に座って観覧する席と、両脇にパイプ椅子の席を設けるなど、工夫

したいと思います。また、来賓席の場所や表示の仕方も配慮したいと思います。 

＜鑑賞の仕方について＞ 

・学年ごとの入れ替えは、自分の子どもを落ち着いて観ることができてよい。 

→ 鵜飼小の規模を考えると、今後も継続していきたいです。入場までの流れについても来年度具体的にお

知らせいたします。 

・ビデオや携帯電話で撮影する人が多く、拍手が小さい感じがした。 

→ 昨年度同様、２階のギャラリーは三脚を使用したり立ったりして撮影できるカメラ席にしたのは好評で

したので、今後も継続します。１階席での撮影も後ろの方の邪魔にならないようであれば構いませんが、

レンズや液晶越しではなく、ぜひ実際の目で子どもたちの姿を観て頂けると幸いです。終わった後の拍手

は、子どもたちの達成感にもつながりますので、一旦カメラを置いて拍手を頂けるとうれしいです。 

＜YouTube配信について＞ 

・他の学年の発表を家族で見ることができてよかった。また、観に来ることができなかった祖父にも見せるこ

とができてよかった。 

→ 大変好評でしたので、今後も継続したいと思います。 

・表情が分かるように、アップにしたりもう少し画質のよいものにしたりしてほしい。 

→ 肖像権や個人情報保護の観点から、あえて固定カメラ低画質での撮影にしております。保護者の皆様の

ご了解が得られれば、もう少し画質のよいものでの提供はできるかと思います。個人がはっきり特定され

ることに抵抗がある保護者の方がおりましたら、担任までお知らせください。その場合は、今年並みの配

信にしたいと思います。 

今月の学びの数々 
 

 

 

歯科指導 ３・４年生 
 3 年生は学校歯科医の杉山先生から、4年生は

駿河先生から、「生きることは食べること。食べる

ことは生きること。」「一生をともにする歯を大切

に。」ということを学びました。大事な体をつくる

ためには、丈夫な歯が欠かせません。毎日の歯み

がきを丁寧にして、しっかりと噛むことができる

状態を保っていきたいと改めて感じた学習でし

た。 

りんご・お米の収穫 ３・５年生 
 ３年生は佐藤さんの果樹園でりんごの収穫体

験を行いました。今年は、例年になくりんごの数

が少ない中、全員が収穫体験をさせていただきま

した。5年生は、三上さんの田んぼでお米の刈り

取り体験をさせていただきました。こちらも実際

の収穫量より多いのではないかと思われるお米

をいただきました。鵜飼っ子のために、本当にあ

りがとうございました。 

 
校外学習・発表会  

ふたば・わかば・あおば学級 
 校外学習として盛岡市動物公園 ZOOMO でた

くさんの動物を見学し、広い園内を探索してきま

した。また、岩手地区の発表会では、多くの方々

が見ている中で、堂々と自分たちの得意な縄跳

び、合奏、相撲等を発表してきました。一足早い

サンタからのプレゼントもあったようです。 

 

市内音楽会 4年生 
 市内音楽会がマリオスで開かれ、学校を代表し

て４年生が素敵な歌声を披露してきました。審査

員の先生からは、「心地よい音色、響きでした。」

「無理のない発声がすてきです。特に高音の伸び

がありました。」と講評をいただきました。「♪前

へ～♪」という歌詞がこれからの 4 年生の姿を 

表しているようにも感じました。 


